

DAUBAN

Knatternde Motoren beim Trabant Cross

REDAKTION



Knatternde Motoren gibt es am 5. und 6. Mai auf der Autocrossstrecke in Dauban. Dort sind dann wieder die Renn-Trabis unterwegs. | privat

Ist der Frühling da, erwacht auch die Crossstrecke in Dauban zu neuem Leben. Am 5. und 6. Mai geht im Motorsportpark "Hohe Dubrau" der erste Lauf zum diesjährigen Trabant Cross Cup über die Bühne.

Der Trabant Cross Cup ist nun seit über zehn Jahren im Motorsport der Region vertreten. Er bietet für jedermann bezahlbaren Motorsport an. Von Anfang an hatte der Wettbewerb eine große Fangemeinde, was sicherlich auch an dem einst weitverbreitetsten Automobil der DDR liegt. Die Zahl der Interessenten jedenfalls steigt weiter an.

Der Ursprung des Cups liegt auf der Rennstrecke für Autocross in Dauban zwischen Niesky und Bautzen – dem Motorsportpark "Hohe Dubrau". Zwei Jahre vor Entstehung dieser Rennklasse fand eine Handvoll Motorsportfreunde Gefallen daran, den "Volkswagen der DDR" im Rennbetrieb über die Strecke zu bewegen. Schnell kam der Gedanke auf, im Hinblick auf die geringen Kosten gegenüber anderen Motorsportklassen, eine eigene Motorsportabteilung zu bilden – den Trabant Cross Cup.

Unterstützung fanden die Anhänger der "Rennpappen" beim Trabant Club Oberlausitz e.V. Der Trabant Cross Cup lädt Jugendliche nun bereits seit zehn Jahren dazu ein, selbst Gefallen an diesem Motorsport zu finden. Unter gewissen Voraussetzungen ist es nämlich möglich, schon im Alter zwischen 14 und 17 Jahren an den Start zu gehen. Für Fahrer über 18 Jahren ist nicht einmal ein Führerschein nötig.

Um in das Renngeschehen hinein zu schnuppern, lädt der Cup alle Interessenten ein, beim ersten Lauf des Jahres in Dauban dabei zu sein. Am 5. und 6. Mai knattern die Motoren, spannende Rennen sind zu erleben. Dort ist auch der Internationale Lausitz Cup (ILP) vertreten mit seinem Starterfeld mit Jugendlichen in Serientourenwagen bis Spezial-Buggys.

Den nächsten Lauf im Trabant Cross Cup gibt es in Dauban dann am 15. und 16. September. Den Abschluss bildet das Rennwochenende am 29. und 30. September in der Matschenberg Offroad Arena in Cunewalde.

Dokumenten Information

Copyright © Alles-Lausitz.de 2012

Dokument erstellt am 26.04.2012 um 13:39:14 Uhr

Letzte Änderung am 26.04.2012 um 13:43:19 Uhr

URL: http://www.alles-lausitz.de/content/nachrichten/?em_cnt=6645721&em_loc=6439